

# ものづくりベーシック科

## 令和3年 メック株式会社 8月修了生 Eさん

前職では自動車整備技能登録試験や外国人技能実習評価試験等を行っていました。現在は半導体装置を組み立てる会社に入社して1年が経ち、装置の中のケーブル（配線）の製造などを行っています。

職業訓練を受講したきっかけは、ハローワークでポリテクセンターのことを知ったことです。以前、パソコン関係の職業訓練を受講したことがあり、就職に繋がった経験があったので応募しました。

ものづくりベーシック科を選んだ理由は、ものづくりに興味があり、自動車整備以外の分野でスキルアップを図ると自信を持って就職活動ができると思ったからです。ポリテクセンター受講期間中における就職活動では、就職支援アドバイザーの方に、面接の際の会社見学を設定していただきました。実際に希望している職場を会社の方に案内していただいた時に仕事をしている現場の雰囲気も確認でき、内定したらここに決めようと思いました。

現在やっている作業は職業訓練で直接習った内容ではないですが、ものの扱い方や考え方に共通することがあり受講して良かったと感じています。細かい作業で集中力が必要な大変な仕事ですが、自分自身で1つの製品を製作していると感じられることがやりがいです。同じものを同じように作ることが難しいため、経験を積んでさらにレベルアップしていきたいと考えています。

最後になりますが、もし再就職の際に違う業種を考えており、やってみたいことがポリテクセンターにあるのであれば受講した方がいいと思います。必ず自分の自信になると思います。



## 事業所からの声

昭和 63 年（1988 年）の創業で、半導体製造装置の組み立てやメンテナンスを行っています。

E さんの採用は、製造業の経験が豊富でありながら、ポリテクセンターでさらに学ぼうとされる「向上心の高さ」と「誰かのために一生懸命になれる人柄」で決めました。

ポリテクセンターに通われている方の印象は、しっかりとした信念や目標を持っている人が多く、多少の困難にもめげない精神力を持っている人が多いと感じます。「学んだ自信」を持っているのだと思います。

どんなに優れた知識や技術も「誰かの為に」という心がなければ独りよがりですら終わってしまいます。これから新しくチャレンジされる方々には、「利他の精神」を意識してみてください。



